

EL DESHIELO DEL ÁRTICO Y EL DESPLAZAMIENTO DEL EJE MAGNÉTICO DE LA TIERRA



"Los científicos insisten: el deshielo del Ártico no es una posibilidad, ya es un hecho."

"Todo está ocurriendo de una manera más rápida y drástica de lo que preveíamos. La masa de hielo no sólo se está contrayendo, sino que es cada vez más fina y está colapsando."



Mensajes del Venerable MAMO ARWA VIKU y
del Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS

- I -

El Deshielo del Ártico y el Desplazamiento del
Eje Magnético de la Tierra

Asunción, Paraguay, 30 de Marzo de 2016.

Muy Buenos Días a Nuestro Apreciado Amigo y Hermano
Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU y Su Amada
Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS, a Vuestras
Apreciadas y Queridas HIJAS: ZÄRAY, JOHANNA,
GISELLE, y a toda Vuestra Apreciada y Querida
FAMILIA, muy especialmente también a Nuestros
Venerables MAMOS Y MAMAS de la MONTAÑA
SAGRADA de la Sierra Nevada de Santa Marta.

Damos inicio a Nuestra Carta-Mensaje con la
transcripción de la Conversación por teléfono con Nuestro
Venerable MAMO ARWA VIKU desde Su Santuario de
Curación de Medicina Ancestral y Milenaria en la Ciudad
de Bogotá, en Colombia, a Nuestro Sagrado Hogar en
Asunción, Paraguay, el Día Miércoles 29 de Marzo de
2017:

- Muy buenos días, Venerable MAMO ARWA VIKU.

V.M. ARWA VIKU:

- ¡Hermano Michael buenos días! ¿Cómo me le amaneció el día por allá?

MICHAEL:

- ¡Más o menos bien, gracias a Dios, Venerable MAMO ARWA VIKU. Me alegra saludarle de todo corazón, con todo respeto, y también para Su Amada Esposa la Sra. Doña BLANCA INÉS, y toda Vuestra Apreciada y Querida FAMILIA!

Si usted me lo permite para poderle transmitir un Mensaje de todo Corazón de parte de Nuestro Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS.

V.M. ARWA VIKU:

- ¡Muchísimas gracias, lo recibo con mucho agrado, con muchas bendiciones!

MICHAEL:

- ¡Muchas gracias Venerable MAMO ARWA VIKU de todo corazón, Entonces le paso a leer el Mensaje de Nuestro Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS!

Lectura del Mensaje:

Asunción, Paraguay, Miércoles 29 de Marzo de 2017.

Mensaje del Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS, de todo Corazón, con Abrazos Fraternalmente respetuosamente a Nuestro Apreciado Amigo y

Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU a Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS, a Vuestra Apreciada y Querida NIÑA ZÄRAY, a Vuestra Apreciada y Querida Hija GISEL CAROLINA y Su ESPOSO, a Vuestra Apreciada y Querida Hija JOHANNA y su Niño MATEO, a Don MARIO el Hermano de la Sra. Doña BLANCA INÉS, a Su sobrina la Sra. CAROLINA, a Su Sobrina la Sra. ATI-QUIGUA y a Su Mamá la Sra. LUZ HELENA, y muy especialmente a Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de la Venerable LOGIA BLANCA de la Montaña Sagrada de la Sierra Nevada de Santa Marta, del V.M. THOTH-MOISÉS, de mi Amada Esposa GLORIA MARÍA, de Nuestro Hijo MICHAEL y de Su Amada Esposa NILVIA, como asimismo a nombre de toda Nuestra QUERIDA COMUNIDAD.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU: Estamos muy contentos y muy agradecidos también con los diálogos entre mi Amada Esposa GLORIA MARÍA y Su Amada Esposa la Señora Doña BLANCA INÉS con las HERMANAS de Nuestra Querida Comunidad en la Víspera del Shabbath del Viernes de la semana anterior. Así como por los Mensajes y Fotografías que nos envía Su Amada Esposa la Sra. Doña BLANCA INÉS.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU:

Nuevamente agradecerle por los grandiosos y maravillosos Mensajes que nos ha enviado con Nuestros Apreciados Amigos y Hermanos WENCESLAO, ARNULFO y su Amada Esposa la Sra. Doña AMANDA y su Hijo CÉSAR (por medio de Nuestro Apreciado Amigo y Hermano GONZALO y Su Amada Esposa la Señora BEGONIA), como también por los Mensajes en las comunicaciones por teléfono con mi Hijo MICHAEL.

Con fecha del día de ayer 28 de Marzo volví a publicar Nuestro Estudio-Trabajo [“LA OFRENDA SAGRADA EN LAS TRES MONTAÑAS DE LA SIERRA NEVADA DE SANTA MARTA Realizada Por Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU Y LA REVELACIÓN DEL CACIQUE CALARCÁ EN LA ANTENA DE LAS TRES MONTAÑAS”](#) (Nueva Edición Revisada y Ampliada). (Las ampliaciones mayores están contenidas entre las páginas 9 y 15).

Esta publicación está teniendo también una Gran Acogida, Gracias a Dios.

Le hice algunas ampliaciones muy importantes. En la próxima visita de Nuestro Apreciado Amigo y Hermano WENCESLAO, vamos a estar enviando este Pdf impreso en papel, solicitándole respetuosamente a Nuestro Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU, si le fuera posible, el gran favor, de poder revisar esta Nueva Edición por si

hubiera necesidad de hacer nuevas correcciones y ampliaciones.

Hemos recibido con Gran Alegría la nueva Revelación del CACIQUE CALARCÁ a Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU... como resultado de los Pagamentos que ha estado realizando Nuestro Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU. También de la posibilidad de hacer la Escuela del Pensamiento, por el Lago Prado.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU, Os rogamos el favor si Os fuera posible, poder recibir a Nuestro Apreciado Amigo y Hermano WENCESLAO el día Viernes de esta semana, con la Ayuda de Dios. Estaremos enviando con él algunos Pdfs impresos en papel y grabados en CD.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU y Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS, Vuestra Apreciada y Querida NIÑA ZÄRAY, Vuestra Apreciada y Querida Hija GISEL CAROLINA y Su ESPOSO, Vuestra Apreciada y Querida Hija JOHANNA y su Niño MATEO, Vuestras Queridas Familias y muy especialmente a Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de la Montaña Sagrada de la Sierra Nevada de Santa Marta: Todos los Días Os tengo y Os tenemos en Nuestras Oraciones con toda Vuestra Apreciada y Querida

Familia y Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de la Montaña Sagrada.

Respetuosamente, Fraternalmente, de Todo Corazón, Luis Bernardo Palacio Acosta Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés.

Hasta aquí la lectura del Mensaje.

La respuesta de Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU, es la siguiente, la que hemos transcrito directamente de la grabación de la comunicación por teléfono:

V.M. ARWA VIKU:

- Muchísimas gracias. Nuevamente recibo con mucho respeto, con mucho agrado, con mucha devoción, ese alentador Mensaje. Y esto, dentro del Pensamiento MAMOS Y MAMAS, están indicando que las montañas que son la conectividad de Nuestras ANTENAS CÓSMICAS están cumpliendo una función muy importante en la vivencia futura de LA LOGIA BLANCA, ya que esto, representan para nosotros, las Casas Sagradas Perennes de Memoria, de Pensamiento, de Luz, y tienen diferentes funciones con relación a la proyección del SOL como fuente de Energía, como fuente de Espíritu incandescente para que cumpla una función muy importante, no solamente en los Seres Humanos, sino en los Seres más Infinitos que existan en nuestro Planeta, en nuestra Madre la Tierra, para que

sientan Su Aliento, y de alguna manera eleve la conciencia de nuestra Comunidad que está en proyección hacia el Infinito, hacia lo Celestial.

Entonces las Nubes como Vestuario del Tiempo, del Aire y del Agua, van a hacer esa dualidad de Fuerza para que alimenten nuestro interno. Así lo hemos percibido nosotros los MAMOS. Por eso ya vemos que, ya Nuestro Hermano Maestro y Guía THOTH-MOISÉS lo viene pronosticando desde la época de Nuestro Gran Guía EL MAESTRO SAMAEEL y posteriormente EL MAESTRO RABOLÚ, donde se percibe que las Nieves Polares, de los dos Polos, están en decadencia, están destruyéndose, cambiando de posición, y desde luego eso indica también cómo nuestros Páramos Andinos, en 40, 50 años, muchas de Nuestras Montañas ya no contarán con esa Nieve Sagrada. Eso para nosotros los MAMOS también indica cómo Nuestro Planeta está sufriendo una serie de cambios, de alguna manera, no de reconstrucción, sino de auto-destrucción, por la inconsciencia de la Humanidad, por esa visión destructora que tienen en contra de nuestros Páramos, de nuestras Aguas Sagradas, de nuestras Montañas Sagradas, de nuestros Animales que hacen parte de Nuestra Comunidad Sagrada, también están empezando a desaparecer.

Entonces, eso indica que debemos prepararnos mucho mejor en este trasegar, y es uno de los Mensajes que

hemos alcanzado a percibir a partir de la manifestación de estos Grandes Caciques que lucharon por mantener el equilibrio de estos ecosistemas, y así lo hemos percibido también, a través de muchos Caciques que habitaron aquí, en la altiplanicie Cundino-Boyacense, y muchas regiones no solamente de Colombia, sino, del Continente, ya que éramos un Continente reserva, un Continente especial donde se acumulaban todas las fuentes de energías del futuro, y con un atropello tan acelerado, pues se han extinguido prácticamente esas Energías Sagradas. A nosotros, EN LA CIENCIA GNÓSTICA nos toca profundizar fuertemente eso para nosotros poder volver a reactivar estos Puntos Mágicos y Energéticos.

Es lo que hemos percibido a partir de estas manifestaciones como EL CACIQUE CALARCÁ, y como vendrán otros que se irán a manifestar.

Entonces ese es el Mensaje que quiero hacerle llegar a mi Hermano de Lucha el Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS. Un abrazo de corazón para Él, Gracias por ese Alentador Mensaje, gracias a Usted MICHAEL (y a Su Amada Esposa NILVIA), a Su Querida MADRE GLORIA, y a toda Nuestra Querida COMUNIDAD, que estaremos profundamente reflexivos, atentos, ante cualquier fenómeno para equilibrar nuestros Guías, nuestros Ejes Mágicos, para que sigamos creciendo en ese Camino Común.

MICHAEL:

- Muchas gracias Venerable MAMO ARWA VIKU.

V.M. ARWA VIKU:

¡Gracias, Gracias y Gracias!

MICHAEL:

- Muchas gracias Venerable MAMO ARWA VIKU, con mucho gusto transmitiremos Su Mensaje a Nuestro Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS.

Agradecerle también de todo Corazón por la oportunidad de habernos permitido esta comunicación por medio de Nuestro Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS. Y nuevamente, siempre estarle muy agradecido también por esta conectividad constante entre usted Venerable MAMO ARWA VIKU y Nuestro Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS en esta lucha de LA LOGIA BLANCA entre las Sagradas Milenarias y Enseñanzas Gnósticas, y asimismo las Sagradas y Milenarias Enseñanzas de la Sierra Nevada de LA LOGIA BLANCA de los Venerables MAMOS Y MAMAS, y con Nuestro Venerable MAESTRO SAMAEL AUN WEOR, y Nuestro Venerable MAESTRO RABOLÚ. Muchas gracias de todo Corazón Venerable MAMO ARWA VIKU.

V.M. ARWA VIKU:

- ¡Amén! ¡Un abrazo de Corazón. Muchísimas Gracias, Gracias, Gracias y Gracias!

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU y Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS:

En la ampliación a la publicación anterior, expliqué:

Lo que escribí de que el Eje Magnético del Polo Norte se estaba moviendo hacia SIBERIA, es verdad, mas todo está sucediendo mucho más rápido todavía. Las informaciones científicas más recientes, alertan de que el Eje Magnético del Polo Norte, va dirigiéndose ahora hacia las ISLAS BRITÁNICAS..., en el Norte de Europa.

"¡Se acerca un cambio rápido del campo magnético de la Tierra!"

"Si el cambio es inmediato... el efecto sería catastrófico."

"En el año 2000, el eje de rotación terrestre dejó de avanzar hacia Canadá y comenzó a dirigirse hacia el este al doble de velocidad, unos 17 centímetros al año. *'Ha dejado de moverse hacia la Bahía de Hudson (localizada en el noreste de Canadá), para acercarse a las Islas Británicas. Es una oscilación importante'.*"

"Llegado un momento, estarían [los Polos] a la altura del ecuador."

El Eje del polo magnético del Polo Norte ya se está desplazando hacia las Islas Británicas. Mientras que en el Polo Sur, el eje magnético de la Tierra ya se ha desplazado desde la Antártida a la Patagonia... Llegarán los momentos en los que los Polos se convertirán en el Ecuador, y el Ecuador en Polos...

Lo más grave de todo esto es que este cambio puede darse bruscamente, rápidamente EN CUALQUIER MOMENTO. En todo caso en un tiempo aproximado del promedio actual de la vida de un ser humano... Y este cambio comenzó... hace ya... años...

El cambio brusco del eje magnético de la Tierra ocasionará que los mares cambien de lecho, que los actuales continentes sean sumergidos en el fondo de los océanos, y que del fondo de los mares surjan nuevas Tierras para el inicio de una Nueva Humanidad, que se formará con algunos sobrevivientes preparados y elegidos para dar comienzo a una Nueva Civilización, en una Nueva Edad de Oro: "La Progenie de Metratón", integrada por Hombres y Mujeres que se hayan dedicado a practicar durante toda la vida [LOS TRES FACTORES DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA.](#)

Ahora, en pleno inicio de la estación de la Primavera en Europa, hay una ola de frío Polar con fuertes nevadas de Invierno, ocasionando muertes y catástrofes en la naturaleza.

¡La Primavera en Europa comenzó con Invierno “con una Ola de frío de hasta 30° bajo cero...”!

Todos estos cambios bruscos que se están dando por todas partes en Nuestro Planeta son indicios muy claros del desplazamiento del Eje Magnético de la Tierra, acercándose el Eje del Polo Norte Magnético hacia el norte de Europa.

Aunque la desestabilización del equilibrio natural de Nuestro Planeta Tierra es debida, en parte, a todos los daños ocasionados por los habitantes de Nuestro Planeta, la causa principal y más fuerte E INEVITABLE es el acercamiento de HERCÓLUBUS, el que por su poderosa fuerza de Gravedad influye sobre el desplazamiento de los Polos Magnéticos y ejerce atracción en el líquido metálico hirviente del interior de la Tierra, atrayéndolo hacia la superficie del Planeta, a medida que se acerca más y más.

Como escribí hace tiempo, con fecha del 6 de Diciembre del año 2014 en nuestra publicación [“HERCÓLUBUS Y EL INMINENTE DESHIELO TOTAL E IRREVERSIBLE DEL ÁRTICO”](#):

“... Como contraste al ‘Calentamiento Global’, ‘El Mundo está en el umbral de una Edad de Hielo’, o en una etapa ‘Interglacial Cálida’ prelude de una Nueva Glaciación o ‘Enfriamiento Global’. ‘¡Viene una nueva glaciación!’...”

Esta “EDAD DE HIELO” de la “NUEVA GLACIACIÓN” que se acerca, ya la estamos viendo anunciada con EL INICIO DE LA PRIMAVERA CON INVIERNO POLAR Y FUERTES NEVADAS CON TEMPERATURAS DE HASTA 30 GRADOS BAJO CERO, en Europa.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU y Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS:

¡Es urgente, y sin pérdida de tiempo, que LAS JUVENTUDES DE HOMBRES Y MUJERES de Nuestra Querida y SAGRADA MONTAÑA de la SIERRA NEVADA DE SANTA MARTA, conozcan y practiquen EL ARCANO SALVADOR, “EL ARCA DE NOÉ”: LOS TRES FACTORES DE LA REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA! ¡PORQUE NO HAY TIEMPO!

Solicito respetuosamente el Gran Favor a Nuestropreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU, Su Autorización para publicar esta Carta-Mensaje, una vez revisado y corregido, en la Página 9 de Nuestro Sitio Web.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU, Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS, Vuestra Apreciada y Querida NIÑA ZÄRAY, Vuestra Apreciada y Querida Hija

GISEL CAROLINA y Su ESPOSO, Vuestra Apreciada y Querida Hija JOHANNA y su Niño MATEO, Vuestras Queridas Familias y muy especialmente a Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de la Montaña Sagrada de la Sierra Nevada de Santa Marta: Todos los Días Os tengo y Os tenemos en Nuestras Oraciones con toda Vuestra Apreciada y Querida Familia y Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de la Montaña Sagrada.

Respetuosamente, Fraternalmente, de Todo Corazón,
Luis Bernardo Palacio Acosta Bodhisattwa del V.M.
Thoth-Moisés.

Informe previo, en síntesis, de las Respuestas y Mensajes de Nuestro Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU, enviado por Nuestros Apreciados Amigos y Hermanos WENCESLAO, ARNULFO y Su Amada Esposa la Señora AMANDA y Su Hijo CÉSAR, por medio de Nuestros Apreciados Amigos y Hermanos GONZALO y Su Amada Esposa la Señora BEGONIA:

"[14:08:16] Arnulfo y Amanda: Buenas Tardes Hermanos Gonzalo y Begonia: reciban nuestro saludo cordial, fraternal y de corazón."

"Para nuestro VENERABLE Y AMADO MAESTRO THOTH-MOISÉS, para su Amada Esposa la señora GLORIA MARÍA, para su hijo MICHAEL y su Amada Esposa la señora NILVIA nuestro saludo cordial, fraternal y de corazón."

"Venerable y Amado Maestro Thoth-Moisés: nos comunicamos con el Hermano Wenceslao y nos informó lo siguiente:"

"1. Le entregó los saludos enviados por nuestro Venerable Maestro Thoth-Moisés al Venerable Mamo Arwa Viku como nos ha orientado nuestro Venerable Maestro Thoth-Moisés. El Venerable Mamo Arwa Viku los recibió con veneración haciendo sus venias, recibéndolos de corazón, con toda su alma."

"2. El Hermano Wenceslao le entregó la carta enviada por nuestro Venerable Maestro Thoth-Moisés. El Venerable Mamo Arwa Viku ya la leyó e hizo las correcciones para que se publique."

"3. El Hermano Wenceslao ya le entregó el Pdf del Venerable Mamo Arwa Viku y las Ofrendas Sagradas en las Tres Montañas. El Venerable Mamo Arwa Viku leyó desde la página 9 a la 15 donde están las ampliaciones que había hecho nuestro Venerable Maestro Thoth-Moisés. El Venerable Mamo Arwa Viku no hizo correcciones porque considera que está correcto lo que nuestro Venerable Maestro Thoth-Moisés ha escrito en dichas ampliaciones."

"4. El Venerable Mamo Arwa Viku está escribiendo un mensaje para nuestro Venerable Maestro Thoth-Moisés. Este mensaje lo traerá el Hermano Wenceslao junto con lo que haya corregido el Venerable Mamo Arwa Viku para escanear y enviar en el informe final."

"Por el momento es la información que nos ha comunicado el Hermano."

"Siempre para servirLe y colaborarLe VENERABLE Y AMADO MAESTRO THOTH-MOISÉS de parte de Arnulfo, Amanda, César y Wenceslao."

- II -

Los Tiempos y los Signos de los Instantes

Venerable MAMO ARWA VIKU:

- ¡Aló, buenos días Hermano MICHAEL!

Lo mismo me alegra escucharlo, desearles también bendiciones de parte de los MAMOS Y MAMAS. Saludo también Cordial Especial de Corazón (inaudible) (saludo dirigido al V.M. THOTH-MOISÉS).

Segunda comunicación con el Venerable MAMO ARWA VIKU.

Venerable MAMO ARWA VIKU:

¡Aló! ¡Ah bueno! Entonces le comentaba les deseo las mejores Bendiciones de parte de nuestros MAMOS Y MAMAS, también de mi Querida Esposa Señora BLANCA INÉS, de ZÄRAY y especialmente de ZÄRAY porque vamos a estar en unos Ejercicios [Espirituales, Esotéricos] Prácticos aprovechando LA SEMANA SANTA y vamos a hacer unos días de ayuno unos tres días ayuno arriba, para aumentar así la capacidad de Reflexión y de Mensaje acerca de lo que viene hacia el futuro.

También un abrazo de corazón especial para nuestra Querida COMUNIDAD, para mi Hermano

MICHAEL y para su Querida Esposa [NILVIA], y para la Señora GLORIA y para toda la Querida COMUNIDAD, que acompaña Honrosamente a Nuestro Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS que lo recuerdo tanto a todo instante por ese apoyo Infinito, por ese enriquecimiento de nuestros Mensajes a favor de esta HUMANIDAD necesitada. Donde *los Tiempos y los Signos de los Instantes* están dándonos cada vez Mensajes más profundos para que nos preparemos mejor.

También tenemos algunas Tareas internas en la SIERRA [NEVADA DE SANTA MARTA] que vamos a terminar de finiquitar, pienso que en el curso de este mes terminamos y queremos también dar un informe por fotos por fotografías de los adelantos de los trabajos que se han hecho especialmente donde vamos a hacer el encuentro de MAMOS Y MAMAS para el mes de Junio.

Pienso que durante este espacio voy a tener oportunidad de invitar al Hermano WENCESLAO para que él inspeccione, personalmente se dé cuenta, y así pueda pasarle un informe más verídico de todo lo que se está adelantando en la SIERRA con nuestros MAMOS Y MAMAS, el Trabajo que se está adelantando con LOS NIÑOS ESTUDIANTES DE MAMOS Y MAMAS, que me parece un Trabajo muy importante donde el Hermano mi Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS lo siento partícipe, eso porque esa ha sido

parte de la Tarea que hemos estado adelantando en este año y cuarto en que vamos en esta época.

Demás he leído también muy cuidadosamente los Mensajes y coinciden en muchos aspectos muchos capítulos con todo el Trabajo que hemos adelantado con los ANCIANOS MAMOS, algunos que ya han Renacido a futuro y con los que estamos Trabajando actualmente. Es más que todo eso. También me agrada, me engrandece, y nos Honra seguir nosotros cumpliéndole a la HUMANIDAD con esos Mensajes.

De esta manera Fraternalmente le ruego hacer llegar mi Saludo Cordial y mi Abrazo de Corazón.

(Lectura del mensaje del Venerable Maestro THOTH-MOISÉS al Venerable MAMO ARWA VIKU):

Asunción, Paraguay, Miércoles, 5 de Abril de 2017.

Muy Buenos Días a Nuestro Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU y Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS, a Vuestras Apreciadas y Queridas HIJAS: ZÄRAY, JOHANNA, GISELLE, y a toda Vuestra Apreciada y Querida FAMILIA, muy especialmente también a Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de la MONTAÑA SAGRADA de la Sierra Nevada de Santa Marta.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU: Muy agradecido de todo

Corazón por los diálogos entre Su Amada Esposa la Señora Doña BLANCA INÉS y mi Amada Esposa GLORIA MARÍA, con las HERMANAS de Nuestra Querida COMUNIDAD, y por Vuestras palabras dirigidas a las Hermanas de Nuestra Querida Comunidad y al Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS, en la reunión de Nuestra Víspera del Shabbath del día Viernes de la semana anterior.

Por estos días previos a la Semana Santa nos estamos preparando para pedir una Ayuda muy especial de Fuerza y de Iluminación para EL CRISTO para que pueda cumplir El Pacto Salvador con el PADRE CELESTIAL, con la Humanidad Doliente. Los días Jueves y Viernes Santo los dedicamos a estar en silencio total, en recogimiento, en Oración y en Meditación. También realizamos una Cadena Especial de Fuerza e Iluminación para EL CRISTO.

Por estos días y en los días de la Semana Santa la logia negra festeja la muerte por la que pasó Nuestro Señor JESÚS EL CRISTO, hace unos 2000 años; por todas partes hay paseos, fiestas, borracheras, etc.

En la LOGIA BLANCA nos recogemos en silencio y en oración los días Jueves y Viernes Santo.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU: Le estaríamos muy agradecidos, si fuera posible, poder recibir a Nuestropreciado

Amigo y Hermano WENCESLAO para el día Viernes de esta semana, para llevarle Nuestros Saludos Cordiales y Fraternalmente, y entregarle algunos Materiales.

Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU y Su Amada Esposa la Señora DOÑA BLANCA INÉS, Vuestra Apreciada y Querida NIÑA ZÄRAY, Vuestra Apreciada y Querida Hija GISEL CAROLINA y Su ESPOSO, Vuestra Apreciada y Querida Hija JOHANNA y su Niño MATEO, Vuestras Queridas Familias y muy especialmente a Nuestros Venerables MAMOS Y MAMAS de LA MONTAÑA SAGRADA DE LA SIERRA NEVADA DE SANTA MARTA: Que todas las Jerarquías Superiores de la Gran LOGIA BLANCA Os Bendigan y Os Protejan en todo momento.

Respetuosamente, Fraternalmente, de Todo Corazón, Luis Bernardo Palacio Acosta Bodhisattwa del V.M. THOTH-MOISÉS.

Respuesta de Nuestro Apreciado Amigo y Hermano Nuestro Venerable MAMO ARWA VIKU al anterior Mensaje del Venerable MAESTRO THOTH-MOISÉS:

V.M. ARWA VIKU:

¡No sabe cómo me agrada ese aliciente de lucha!

Ahí puedo reflejar cómo estamos unidos, porque eso es lo que precisamente voy a hacer en esta semana con mi

Querida Esposa [la Señora Doña BLANCA INÉS] y especialmente mi Hija [ZÄRAY] que está en el Camino de la Iluminación Sagrada en la LOGIA BLANCA, y voy a aprovechar para que en el ayuno estemos en Unidad, estemos en Cadena con nuestro MAESTRO THOTH-MOISÉS, porque voy a estar exactamente en el TEMPLO SAGRADO en ayuno haciendo reflejar a la HUMANIDAD la necesidad que hay de enfocarnos en la Logia Blanca y en todo este proceso en que la Humanidad debe encaminarse si quiere salvar parte de su Patrimonio Espiritual. Me siento muy alagado muy contento por esa misión que vamos a estar encomendados.

¡Muchas gracias, muchas gracias!

También quiero aprovechar por medio de su persona hacerle llegar un Abrazo de Corazón también al Señor ÁNGEL, a sus Queridas Hijas [DIANA y ESTHER] a su Querida Esposa [la Señora Doña SALOMÉ], ya que parte del Trabajo que se está concluyendo está iluminado, está fortalecido, está invertido en esa Misión que está la Obra a la vista como nuestro Hermano WENCESLAO próximamente estará informando.

¡Muchísimas gracias Hermano MICHAEL, un Abrazo de Corazón y que nos acompañe en esta Cadena de Oración en todos estos tiempos venideros!

¡Okey, muchas gracias, Dios lo bendiga!

¡AMÉN, AMÉN, AMÉN!

[Venerable MAMO ARWA VIKU].

Este Estudio-Trabajo lo he terminado de Realizar, con la Ayuda de Dios, en el Día Jueves 6 de Abril de 2017.

Amamos a todos los Seres, a toda la Humanidad.

Cada Ser Humano es también la Humanidad.

"¡Que todos los Seres sean Felices!"

"¡Que todos los Seres sean Dichosos!"

"¡Que todos los Seres sean en Paz!"

"¡Que todos los Seres nos Brindemos Amor!"

De Todo Corazón

Para Bien de Toda la Pobre Humanidad Doliente

Luis Bernardo Palacio Acosta

Bodhisattwa del

V.M. THOTH-MOISÉS

Este Pdf es de distribución completamente Gratuita

NO COMERCIAL, sin fines lucrativos.

www.testimonios-de-un-discipulo.com